

# Geschätzte Eberschwanger/innen!



**Manfred Lang**  
Obmann  
der Bauernkapelle Eberschwang

In dieser Ausgabe möchte ich die Eberschwanger Bevölkerung zu unserem Galakonzert herzlich einladen. Mit dem Galakonzert am 1. Dezember 2018 in der Jahnturnhalle in Ried werden wir in unserem musikalisch äußerst erfolgreichen Jahr einen letzten Höhepunkt setzen.

## Galakonzert 2018

2018 ist ein ganz besonderes Jahr für die Bauernkapelle Eberschwang: Ende April durften wir den Sieg beim internationalen Blasmusikwettbewerb in Kroatien mit nach Hause nehmen. Somit konnten wir an die Erfolge der letzten Jahre anknüpfen und einen weiteren blasmusikalischen Meilenstein erreichen.

Die Teilnahme an diesem Wettbewerb hat wieder einmal gezeigt, dass Blasmusik auch über die Grenzen hinweg verbindet.

So freuen wir uns sehr, dass wir den Jury-Vorsitzenden des Wettbewerbes und vielmehr international bekannten **Posaunisten Branimir Slokar** mit seiner Tochter

Die optimalen technischen und räumlichen Gegebenheiten ermöglichen es, dieses Konzert zu einem Erlebnis für alle Besucher werden zu lassen.

Durch den Sieg beim Wettbewerb in Kroatien haben wir neue Freunde kennengelernt und somit für unser Konzert Solisten und Komponisten aus ganz Europa gewonnen. Aber auch die altbekannten Solisten der Bauernkapelle werden das Galakonzert mit ihren Einlagen bereichern. Ganz besonders freut es uns, dass die Tanzgruppe Eberschwang wieder mit uns ein Projekt gestaltet.

Uns ist es als Bauernkapelle Eberschwang sehr wichtig, dass unsere dargebotene Musik besonders für die Eberschwanger Bevölkerung ist. Darum bitte ich, liebe Eberschwangerinnen und Eberschwanger, um euer zahlreiches Erscheinen, damit dieses Konzert ein Erfolg für uns und ganz Eberschwang wird.

Karten für dieses Konzert sind bei allen Musikerinnen und Musikern der Bauernkapelle sowie bei allen Raiffeisenbanken in Oberösterreich erhältlich.

Da wir heuer der Festwirt beim Eberschwanger Marktfest waren, möchte ich mich bei allen Musikern/innen für ihren geleisteten Einsatz bedanken. Wir wurden auch von unseren Musikerfrauen und Altmusikern sowie freiwilligen Helfern tatkräftig unterstützt. Allen ein herzliches Dankeschön!

Da dies die letzte Ausgabe BK aktiv für 2018 ist, wünschen wir einen besinnlichen Advent, ein freudereiches Weihnachtsfest sowie viele schöne Ereignisse, Glück und Gesundheit im Jahr 2019, bis bald beim traditionellen „Neujahr-Anblasen“!

**Zora (Waldhorn)** als unsere Solisten begrüßen dürfen.

Ein weiteres Jury-Mitglied, der Dirigent und Komponist **Matteo Firmi**, hat sich außerdem dazu entschlossen, eigens ein Stück zu Ehren der Bauernkapelle zu komponieren, das am Konzertabend uraufgeführt wird.

Der zweite Teil des Konzertes steht ganz unter dem Motto **„Music – Show – Acts“**, dabei werden Sie in den Genuss von Tanzeinlagen der Tanzgruppe Eberschwang sowie von solistischen Darbietungen von Musikerinnen und Musikern aus den eigenen Reihen kommen.



**Günther Reisegger**  
Kapellmeister  
der Bauernkapelle Eberschwang

# „Klassik trifft Solisten“

Cambrian Explosion Richard Saucedo

Der Barbier von Sevilla Gioachino Rossini

Carmen Fantasy George Bizet  
**Branimir Slokar – Posaune, Zora Slokar – Waldhorn**

The Color of the Danube Matteo Firmi  
**Uraufführung**

Introduction & Rondo Camille Saint-Saens  
**Lisa Penninger – Querflöte**

P A U S E

# „Music - Show - Acts“

Windows of the World Peter Graham  
**Tanzgruppe Eberschwang**

Solisten präsentieren:  
Granada – Live and Let Die – Wind Beneath my Wings

Hulapalu Andreas Gabalier  
**Tanzgruppe Eberschwang**

5 Minuten vor 12 Udo Jürgens  
**Franz Sensenberger – Gesang, Tanzgruppe Eberschwang**

A Whole New World Alan Menken  
**Laura Reisegger, Franz Sensenberger – Gesang**

# Bezirkswettbewerb – Landeswettbewerb – Bundeswettbewerb – unglaublich, aber wahr!

Am 27. Oktober hatten die Ebersaxer die Ehre, Oberösterreich und die Bauernkapelle Eberschwang beim Bundeswettbewerb von Musik in kleinen Gruppen zu repräsentieren. Und dies mit vollem Erfolg! Sie erzielten unglaubliche **95,33 Punkte!** In der Altersstufe C erspielten sich die vier Musiker den zweiten, unter all den vereinseigenen Ensembles den **dritten Platz**.

Das Saxensemble besteht aus Teresa Krittl am Sopransaxophon (Ensemble-Leiterin), Antonia Bleckenwegner am Altsaxophon, Lukas Rathberger am Tenorsaxophon und Magdalena Strasser am Baritonsaxophon.

Aber nicht nur der Fanclub, der aus Familie und Freunden bestand, war begeistert, sondern ebenso die Jurymitglieder. Mit den Schlagworten „beeindruckender Gesamtauftritt“, „wow“ und „toller Gesamtklang“ beschrieb das Jurorenteam in den



Bewertungsbögen das Saxquartett. Die Kategorie „**Programmauswahl**“ bewerteten die Juroren alle samt mit voller Punktezahl. An dieser Stelle gilt ein besonderer Dank an die Ensemble-Leiterin Teresa Krittl, die stets bemüht ist, das Ensemble bestmöglich vorzubereiten.

Wer nun neugierig geworden ist, sollte sich den **16. Dezember** vormerken. Hier gestalten die **Ebersaxer** in der Pfarrkirche Eberschwang bei freiwilliger Spende ein Benefizkonzert, bei dem sicher auch das ein oder andere Stück vom Wettbewerb zu hören sein wird.



## Neujahrblasen

Freitag, 28. Dezember 2018,  
Samstag, 29. Dezember 2018,  
westlich der Bundesstraße

Für Ihre freundliche Aufnahme bedanken wir uns im voraus.



IMPRESSUM:

Herausgeber und Verleger: Bauernkapelle Eberschwang. Für den Inhalt verantwortlich: Redaktionsteam der Bauernkapelle. [www.voecklaDruck.at](http://www.voecklaDruck.at)

# Bauernkapelle aktiv

Bauernkapelle  
Eberschwang

Informationsblatt der Bauernkapelle Eberschwang

Ausgabe 2/2018

Bundessieger 2011

EINLADUNG  
zum

# Gala konzert



Gastsolist:  
Branimir  
Slokar



JAHNTURNHALLE RIED i. I.

SAMSTAG, 1. DEZEMBER

2018

Beginn: 20 Uhr, Einlass: 19 Uhr

Dirigent: Günther Reisegger

Karten sind bei allen Musikerinnen und Musikern der Bauernkapelle sowie bei allen Raiffeisenbanken OÖ. erhältlich. VVK € 12.-, AK € 15.-